



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA MX

15/03/2023

REGIONALES



En elección de Coahuila, podrán votar desde sus domicilios personas enfermas

Además de los internos de centros de reinserción social y los coahuilenses en el extranjero, en el proceso electoral 2023 de Coahuila también podrán votar fuera de las casillas personas que no pueden salir de su domicilio a causa de alguna enfermedad.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/en-eleccion-de-coahuila-podran-votar-desde-sus-domicilios-personas-enfermas-BD6764074>